

Wien 5. Jänner

J.M. 152. 682

Da Herr Franz Oppisch sich als mein  
Compositionsschüler in jeder Beziehung als  
durchgebildeter und feinfühliger Musiker  
entsezten hat, so kann ich ihn, umso mehr als  
sein Talent sich nicht nur auf die Composition,  
sondem auch auf die Reproduktion mit gleich-  
schönem Erfolge erstreckt, und vorzügliche  
persönliche Eigenschaften ihm vorteilhaft mit-  
wirken, zu meiner Freude auf das wärmste  
empfehlen, und bin überzeugt dass er sich in  
jeder höheren Stellung, z.B. der eines Dirigenten,  
ehrenvoll vind behaupten können.

Hermann Grädener

R. K. Professor a. J. R. K. Akademie  
f. Musik u. darstellende Kunst  
Lector f. Harmonielehre - Kontrapunkt  
a. J. R. K. Universität

